

Obligatorisches Schiessen

Der Militärschiessverein Visp hat für das obligatorische Schiessen in diesem Jahr folgende Daten festgelegt:

- Dienstag, 13. Juni, 17.30 bis 19.30 Uhr
- Samstag, 5. August, 9.30 bis 11.30 Uhr
- Mittwoch, 16. August, 17.30 bis 19.30 Uhr
- Dienstag, 22. August, 17 bis 19.30 Uhr
- Freitag, 25. August, 17 bis 19.30 Uhr

EINLADUNG

an alle
Jahrgänger*innen
1968
wohnhaft
in Visp/Eyholz

Am Samstag, 17. Juni 2023 wollen wir gemeinsam auf unsere Schnapszahl anstossen und feiern! Wir treffen uns um ca. 16 Uhr.
Anmeldung & Info: gaby.68@bluewin.ch.

32. UHC-Dorfturnier

Am Donnerstag, 18. Mai – Aufahrt – organisiert der Unihokeyclub Visper Lions bereits zum 32. Mal sein Dorfturnier. Gespielt wird ab 9 Uhr in der

Aus der Burgschaft Visp

Frauenfrühstück der Reformierten

Am Dienstag, 9. Mai, von 9 bis 11 Uhr, findet in der reformierten Kirchenstube ein weiterer "Fröiwäzmorge" statt. Die Walliser Sängerin Vanessa Grand spricht dabei über ihre Musik, die sie nicht nur singt, sondern auch lebt.

Anmeldungen sind bis heute Freitag, 5. Mai, an Tel. 079 281 81 20 zu richten.

Brotverkauf für die Lepra-Mission

Auch dieses Jahr organisiert die reformierte Kirchgemeinde wieder den Verkauf von verschiedenen Broten und Zöpfen zugunsten der Lepra-Mission. Diese werden am Samstag, 27. Mai, von 9 bis ca. 14 Uhr, in der Visper Fussgängerzone verkauft.

Wer beim Backen oder Verkaufen mithelfen möchte, kann sich unter Tel. 027 946 37 75 oder 027 946 43 52 melden.

Gestaltung des Pfingstgottesdienstes

Das Blockflöten-Ensemble flûtes douces wird am

Heute Freitag trifft die Laufstafette mit Sehbehinderten in Visp ein

Die Aktion "Witblick" – eine Laufstafette für Menschen mit Sehbehinderung und ihre Begleitpersonen – startete am vergangenen Dienstag in Basel und wird heute Freitag, 5. Mai, in Visp eintreffen. Die Teilnehmenden werden um 17 Uhr den "Endspurt" vom Bahnhof zum Kaufplatz in Angriff nehmen und dort die Zielzeremonie feiern.

Der seit rund 20 Jahren in Visp wohnhafte Mario Kämpfen hat im Sommer 2022 die Aktion "Witblick" ins Leben gerufen. Gemeinsam mit einem Kollegen, welcher ebenfalls an der Netzhauterkrankung Retinitis Pigmentosa leidet, ist er mit Unterstützung von ausgebildeten Blinden-Guides des Vereins

Blind-Jogging erfolgreich vom Simplonpass an den Lago Maggiore gelaufen. Das Ziel der Aktion war die Sensibilisierung der Öffentlichkeit für Menschen mit einer Sehbehinderung. Am vergangenen Dienstag, 2. Mai, startete eine weitere "Witblick"-Aktion mit einer Laufstafette quer durch die

Schweiz. Das Ziel war die Durchquerung der Schweiz von Norden (Basel) bis nach Süden (Visp). Die Sehbehinderten, ihre Begleitpersonen und Guides – total 84 Personen, darunter auch 10 aus Deutschland – bewältigten im Tandem je nach Gelände eine tägliche Strecke zwischen 5 und 21 km. Die Etappen wurden walkend oder joggend zurückgelegt. Die Tagesetappenziele waren Delémont (Dienstag), Bern (Mittwoch), Spiez (Donnerstag) und schliesslich Visp.

Heute Freitag, 5. Mai, werden rund 70 der Teilnehmenden um 17 Uhr von den Visper Tambouren und Pfeifern vom Bahnhof auf den Kaufplatz begleitet. Am Pürumärt findet die Laufstafette, die Menschen mit Sehbehinderung Mut und Motivation gibt, auch mit einem Handicap etwas Grosses zu bewältigen, mit einer Zielzeremonie und verschiedenen Ansprachen einen würdigen Abschluss.



Mario Kämpfen mit seiner Begleiterin beim Training.